

Les séparatistes opposent une sérieuse résistance à l'avancée de l'armée ukrainienne à Donetsk et à Lougansk.



Donetsk, 4 août (RHC-RT)- Les milices indépendantistes de Donetsk et de Lougansk ont combattu durement contre les troupes de l'armée ukrainienne qui tentent de reprendre le contrôle des deux villes.

Ces dernières heures , les bombardements de l'armée contre ces villes ont provoqué la mort de 9 civils . Plusieurs édifices ont été incendiés.

La presse a indiqué que dans de vastes zones de Lougansk il n'y a ni eau, ni électricité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30159-les-separatistes-opposent-une-serieuse-resistance-a-lavancee-de-larmee-ukrainienne-a-donetsk-et-a-lougansk>



Radio Habana Cuba